

Herbstzeit ist Erntezeit!

Im unserem Garten wachsen ein paar wunderbare Apfelbäume. Im Oktober waren die Äpfel reif und wir haben sie alle geschüttelt und in große Körbe gesammelt. Dieses Jahr zeigten wir Euch, wie man aus den Äpfeln unseres Gartens einen leckeren Apfelsaft pressen kann.

Frau Diehl kam mit ihrem Mann Herr Diehl und vielen Kübeln, einem riesigen Obsthäcksler, einer Presse und einem Saftfass in den Garten, wo sie alles vorbereiteten.



Zwei Kindergruppen durften nach draußen kommen, um beim Saftpressen zuzuschauen. Doch die Äpfel mussten zuerst gewaschen werden.

Anschließend wurden sie in den Obsthäcksler gegeben. Da kam ein schöner, saftiger Apfelhäcksel heraus.



Hier sah man schon wie saftig die Äpfel sind und die Häckselmasse wurde in die Saftpresse gegeben.

Heraus kam wunderbarer, süßer und frischer Apfelsaft. Jedes Kind durfte ein bisschen probieren. Das war ein besonderes Erlebnis, da der Apfelsaft ja sonst immer eingekocht getrunken wird.



Der leckere Apfelsaft wurde anschließend zur Haltbarkeit eingekocht und nun dürft ihr Kinder im Kindergarten ab und zu euren eigenen, selbst hergestellten Apfelsaft trinken.